Nuestra Visión

El propósito de Mounted Eagles es mejorar el bienestar de la humanidad al proporcionar servicios relacionados con los equinos para la terapia y la educación a las personas que experimentan dificultades físicas, mentales, sociales y / o emocionales.

Valores fundamentales

Como individuos asociados con el Águila Equitadora, nos guiamos en nuestras decisiones y acciones diarias por los siguientes valores:

Entorno seguro

Trabajo en Equipo

Amar

Comunidad

Evolución



DIRECCIÓN

10854 Phố Bosque Verde Brainerd MN 56401

CONTÁCTENOS

218-454-3228 info@mountedeagles.org

..... Se elevarán con alas como las águilas..... Isaías 40:31

www.mountedeagles.org

FB: Águila adjunta

Águilas montadas là một Asociación Profesional de Equitación Terapéutica (PATH) Centro líder reconocido internacionalmente



Programa Aseo para leer



Un programa que se enfoca en instruir a los estudiantes que tienen



ASEO TO READ

Este currículo brinda a los participantes la oportunidad de:

- Mejorar las habilidades de lectura Focalización habilidades de lectoescritura, como fluidez, fonética y comprensión.
- Desarrollar habilidades socioemocionales: interactuar con animales puede promover la conciencia social, la empatía y la empatía. Regulación emocional
- Genere confianza: leer un libro a un mini-caballo que escucha puede ayudar a generar confianza y reducir la ansiedad

El programa utilizará un plan de estudios que mejora las habilidades de lectura de los estudiantes a medida que se vuelven más competentes en cada nivel del programa. Los estudiantes tendrán una lista de verificación de conocimientos y habilidades de equitación para demostrar sus logros y mejoras en las habilidades de lectura. La preparación para la lectura proporcionará varios tipos de aprendizaje, como escuchar, ver, moverse, sentir, etc. Por ejemplo, los estudiantes aprenden kinesicidad (sensación/tacto), que puede rastrear las letras en el costado del mini. El pelo y la calidez del caballo pueden ayudar a los estudiantes a aprender y memorizar las letras. También se les puede pedir a los estudiantes que dirijan un mini-curso a través de un curso en forma de cono con letras para mejorar la memoria. Estos son solo algunos ejemplos de cómo los caballos en miniatura pueden facilitar el reconocimiento de letras, la lectura y la ortografía.

El tiempo invertido incluye una interacción significativa con adultos interesados, en la que los estudiantes, dentro de unos años, no recordarán con qué les ayudó el tutor a lidiar un día, sino cómo les hicieron sentir. Que se sientan exitosos, reconocidos

ENCONTRAR COMPAÑEROS DE LECTUR



Leo tiene 7 años y lleva con las Águilas Montadas desde el verano de 2024.

Pony tiene 16 años y se une a las Águilas Montadas en la primavera de 2025.



Leo y Pony son mejores amigos y están ansiosos por ser grandes amigos de su compañero de lectura.



HORARIO DEL PROGRAMA

Grooming to Read es una lección semanal durante un período de 11 semanas (del 9 de junio al 18 de agosto). Cada lección comenzará con una discusión sobre el tema del día, seguida de un trabajo integrado en el aula / arena con los estudiantes y los caballos aprendiendo el tema del día, y concluirá con una discusión grupal de la experiencia del día.

Lunes 9 de junio - 18 de agosto

1:30 – 2:30 p.m.

Se usarán cascos mientras los estudiantes dirigen a Leo y Pony. Se proporcionarán cascos. Todas las lecciones serán solo en el terreno.



Conozca a sus líderes

Nikki Grommesh Lynn Fairbanks



